

## Menschen bei HA-BE – Marko Heidobler

### *People at HA-BE – Marko Heidobler*

Marko Heidobler verstärkt bei HA-BE als Schweißfachingenieur das Qualitäts-Team. Nach seinem Abschluss als Dipl.-Ing. (FH) für Maschinenbau an der Fachhochschule Landshut arbeitete Herr Heidobler in Unternehmen der Branchen Automotive, Elektronik und Metallindustrie.

Er verfügt über weitreichende Erfahrungen in den Bereichen Maschinen- und Stahlbau, Fertigung, Einkauf, sowie Projekt-Qualitätsmanagement. Zuletzt war Herr Heidobler als Auditor bzw. Zertifizierer und Sachverständiger im schweißtechnischen Bereich tätig. Darüber hinaus hält Herr Heidobler als Dozent Vorlesungen an der Fachhochschule Landshut.

Wir freuen uns, dass wir Herrn Heidobler für unser Team gewinnen konnten. ♦

*Marko Heidobler has joined the quality team at HA-BE as an expert welding engineer. After obtaining his degree as Dipl.-Ing. in mechanical engineering at the University of Applied Sciences in Landshut, Mr. Heidobler worked in companies specialized in the automotive, electronics and metalworking sectors.*

*He has extensive experience in machine and steel construction, production, purchasing, as well as project quality management. Most recently, Mr. Heidobler worked in the area of welding technology as an auditor / certifier and official expert. In addition, Mr. Heidobler is a lecturer at the University of Applied Sciences in Landshut.*

*We are delighted to have won over Mr. Heidobler to our team. ♦*

